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次週のプログラム本日のプログラム

▲母子島遊水地に生息する生きもの（左上からアゲハチョウ、シジミチョウ、セセリチョウ、チョウトンボ、ツマグロヒョウ

モン♀、モンシロチョウ、アオイトトンボ、ベニモンアゲハ、キタキチョウ、ツマグロヒョウモン♂、ハグロトンボ、ツグミ、

ベニシジミ、アカトンボ、ノコギリクワガタ、オオバン、シオカラトンボ、モンキチョウ、ヤマトシジミ、ヒヨドリ）
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　　『茨城県警察本部』
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『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ

　　場所：母子島遊水地
　

幹 事 報 告 神 山 芳 子 幹事

１．2月のロータリーレート　１１６円
２．下妻ロータリークラブより会報受理
　

会長エレクトからのお知らせ
永 盛 　武 会長エレクト

次年度役員・理事・委員会編成表
　次年度役員・理事・委員会編成表を皆様の
メールＢＯＸに入れておきましたのでご確認
下さい。
　

スマイルＢＯＸ委員会からのお願い
永 盛 　武 委員長

感謝と奉仕ご協力のお願い
　今月より感謝と奉仕を毎例会実施すること
としましたので、ご協力の程お願い致します。
　

職業奉仕委員会からのお願い
髙 橋 秀 夫 副委員長

２月15日 職場訪問出欠提出のお願い
　２月15日の職場訪問「茨城県警察本部見
学」の出欠を本例会終了までに出して下さ
い。よろしくお願い致します。
　

卓話『まちづくりについて』
岩 﨑 晴 男 会員

　こんにちは。本日の卓話は私が入会した時
にした新入会員卓話以来ですので、30数年

前例会報告　 第2775回　 2017/2/1（水）
　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆様、こんにちは、今日は久々の岩
﨑会員の卓話です。皆さんご存知の法人会の
現会長です。今年度プログラム委員長の新井
直前会長の方針で会員卓話が多くなりまし
た。例会の楽しみが増えました。よろしく、
お願い致します。
　さて、昨日、理事会でも話しましたが国交
省下館河川事務所の副所長、筑西市土木課の
課長とクラブ側は、会長の私と、会長エレク
ト永盛さん、現社会奉仕委員長で会長ノミ
ニーの永井さんとで会合がここダイヤモンド
ホールで行われました。母子島遊水池の今後
の管理運営についてということで、筑西市土
木課長の角野さんが資料等用意してくれまし
た。国交省、筑西市としては河川協力団体と
して申請していただくことで管理費用等援助
できるのでできれば申請してほしいという内
容でした。
　７月１日からの申請受付ですので、私の年
度では実行できませんが準備して次年度、永
盛年度に引き継ぎたいと思います。私達の今
までの功績や現状等を何回かの話し合いで理
解していただき、少し重荷になっていた除草
経費等が楽になる道筋ができてホットしてい
ます。また、その分他の奉仕活動で力を入れ
られると思いました。そのときは、皆さん御
協力お願い致します。
　

理事会報告 神 山 芳 子 幹事

１．３月のプログラム承認
２．筑西市国際友好協会への協賛金
３．衛星クラブ実行委員会メンバー
　　直前会長　会長　幹事　会長エレクト　

会長ノミニー　潮田会員　　以上６名
４．３ＲＣ新年会　決算報書
５．母子島遊水地支援事業　筑西市土木課と

の話し合い報告
６．社会奉仕委員会「花見の会」開催について
　　日時：４月９日（日）11：30～13：30



『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ

時、東京に支店を出すということで東京に
戻って、実務を経験しましたので３次を受験
したが失敗し、一念発起、事務所をやめ受験
一本にしぼってなんとか合格しましたので、
地元下館にもどって会社をつくりました。当
時、茨城県に13人しかいなかったので主に
県西をまかされるようになりました。
　自己紹介はこれぐらいにして、私のＪＣ時
代全国をまわってまちづくりを勉強しました
ので、その話をしたいと思います。
　ここ茨城県は３年連続日本で一番住みたく
ない県にえらばれたそうですが、それではい
つも上位に選ばれる住みたいまちが愛知県に
あります。人口４～５万人のちいさなまちを
紹介いたします。

ぶりの卓話となります。また私は今月が誕生
月で、誕生月に卓話というのも何かの縁、あ
まりないことだろうと思いますので精一杯つ
とめさせていただきますのでよろしくお願い
いたします。
　私はここ下館に生まれ、下館小、下館中、
下館一高を卒業。その上は地元になかったの
で東京に行きました。弁護士、会計士、司法
書士、不動産鑑定士…いろいろありましたが、
取っている人も少ないし、これなら自分にも
何とかなりそうなので大学に行きながら、夜
専門学校に行き不動産鑑定士を目指しまし
た。２次試験はパスしたのですが、３次の実
務経験というのがありましたので、最初千葉
→新宿→京都と事務所をかえました。京都の



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

国土交通省との打ち合わせ

早 瀬 浩 一・永 井 啓 一・永 盛 　武

しもだて紫水ロータリークラブ

神 山 芳 子

月 日

１月27日

１月31日

■メークアップ   　（敬称略）

免除

3

病欠

0

欠席

7

出席

22

会員数

32

▼小 林 一 彦さん　岩﨑さん卓話楽しみにして
います。

▼関 谷 　徹さん　岩﨑会員の卓話楽しみにし
ています。

　今月もニューモラルを配布させて頂きます。

▼鈴 木 光 則さん　岩﨑さんの卓話楽しみにし
ています。

▼岩 﨑 晴 男さん　本日卓話をさせていただき
ます。

▼永 盛 　武さん　岩﨑さんの卓話を記念して。

▼百目鬼博行さん　岩﨑会員の卓話楽しみにし
ております。

▼永 井 啓 一さん　岩﨑さんの卓話楽しみにし
ておりました。よろしくお願いします。

▼佐 藤 　昭さん　岩﨑様、卓話よろしく。
▼館 野 　博さん　岩﨑さん、卓話楽しみにし

ています。

▼島 田 　茂さん　岩﨑会員の卓話楽しみです。

▼馬 場 　保さん　岩﨑会員卓話よろしくお願
い致します。

▼潮 田 武 彦さん　岩﨑さん、本日の卓話よろ
しくお願いします。楽しみにしています。

▼外 山 壽 彦さん　岩﨑会員、卓話よろしくお
願いします。

感謝と奉仕　　堀 江 　勤さん

本日の合計 43,000 円
累計 564,000 円

　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

※発表や報告をされた方は、発表内容をデータ
または紙にて会報・広報委員会までご提出く
ださい。ご協力のほどよろしくお願いいたし
ます。

　道路が広く囲碁盤の目のようなまちも良い
のかもしれませんが、３世代交流の場をつく
ること、それぞれの居場所をつくってやるこ
とが住みやすい街になるのかなと思います。
まちへの愛着を育てること、自分の住んでい
る街を好きになること、これ以外にないので
はないかと思います。

　

スマイルBOX 外 山 壽 彦 副委員長

パートナー誕生　　鈴木健一さん

結 婚 記 念　　神山芳子・小林一彦さん

本 人 誕 生　　岩﨑晴男さん

　

▼早 瀬 浩 一さん　岩﨑さん卓話よろしくお願
い致します。

▼神 山 芳 子さん　先日は20度とかの暖か
い？日が訪れ驚きました。春ですね。

▼日向野　陽さん　３回目のエージシュート達
成。

▼加 藤 昌 美さん　岩﨑会員の卓話を記念し
て。楽しみにしています。


